

GWの予定、もう決まりましたか？

Written by Sales Dept. Y.Kashiwabara



いつもサイエンスニュースをご覧いただきありがとうございます。

ゴールデンウィークの予定に頭を悩ませている、8歳女兒の父が担当します。

気がつけばもう4月も半ば。新年度の慌ただしさが少し落ち着いてきた頃でしょうか。わが家では、そろそろゴールデンウィークの予定をどうするか、家族会議が始まりました。

一昨年の連休は、家族で埼玉の三峰神社を訪れました。標高の高い場所にあるこの神社は、知る人ぞ知るパワースポット。山深い自然に囲まれた神聖な雰囲気、心が洗われ、思わず深呼吸したくなるような空気の清らかさが印象的でした。

昨年には、娘が初めてのポニー乗馬に挑戦。

最初は緊張していたものの、すぐにコツを掴んで笑顔で手を振る姿に成長を感じた瞬間でした。今年の連休も「また馬に乗りたい！」とのリクエストが出ており、どこに行こうか検討中です。

今年も思い出に残る体験の一つでも増やせたらと思っています。

さて、今年のゴールデンウィークを前に、ひとつ注目すべきビッグニュースがあります。

それは、大阪・関西万博の開幕です。万博（万国博覧会）は、1851年にロンドンで始まった、国際的な規模で技術や文化、社会の進歩を発信する大イベントです。日本では2005年の愛知万博以来、実に20年ぶり。大阪での開催は、1970年の万博以来55年ぶりとなります。まさに節目の年にふさわしい大きな出来事です。

今回のテーマは「いのち輝く未来社会のデザイン」。AIやロボット、再生可能エネルギー、未来の医療や食など、私たちの暮らしがこれからどう進化していくのかを、リアルに体感できる展示が数多くあるようです。地球規模の課題解決に向けた取り組みに、子どもたちにもぜひ見て感じてほしい内容が詰まっているとのこと。

私自身、ゴールデンウィーク中には訪れる予定はありませんが、万博開催中の半年間のどこかで足を運んでみたいと密かに思っています。皆さんはいかがでしょう？

すでに行かれた方、あるいはこれから行く予定のある方がいらっしゃいましたら、ぜひ感想を聞かせていただくと嬉しいです！

そして、もうすぐやってくるゴールデンウィーク。

その前に、ビジネスパーソンにとってはひと踏ん張りの時期かと思えます。

仕事に追われる日々かもしれませんが、あと少し、頑張っていきましょう！



ハリオサイエンス 株式会社

〒103-0006 東京都中央区日本橋富沢町9-3

<https://www.harioscience.com>

TEL.03-6861-5602 FAX.03-6861-5603

